



2014 - Dr. Harry C. Dietz

Le Fonds InBev-Baillet Latour a remis le Prix de la Santé 2014 au Dr. Harry C. Dietz, «Victor A. McKusick Professor» à l'Institut de Médecine Génétique de l'École de Médecine de l'Université Johns Hopkins (Baltimore, USA). C'est le plus important prix scientifique international octroyé en Belgique. Le Dr. Dietz a été récompensé pour ses contributions fondamentales à nos connaissances sur la génétique, les mécanismes et le traitement médical du syndrome de Marfan, des anévrismes et d'autres maladies cardiovasculaires. Ses travaux offrent de nouveaux espoirs pour améliorer, par des médicaments, le sort d'un grand nombre de malades.